



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA No. 244

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, D.M., 11 de diciembre de 2025.

TALLER DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA IMPULSA LA MEJORA CONTINUA EN LOS PROGRAMAS DE POSGRADO UCE

En la Facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad Central del Ecuador (UCE) se desarrolló el Taller de Planificación Estratégica de la Unidad de Posgrados, un espacio de gran importancia institucional que promovió el diálogo entre directores, directoras y personal administrativo, con el propósito de analizar los procesos actuales, proponer mejoras y proyectar el desarrollo académico de los programas de posgrado. La jornada permitió fortalecer la planificación conjunta y el trabajo colaborativo hacia una gestión académica más eficiente y alineada con los objetivos institucionales.

El evento fue inaugurado por decana de la facultad anfitriona, Rocío Flores Hinojosa, quien dio la bienvenida a las y los participantes y destacó el compromiso de la Universidad Central con una formación de posgrado de alto nivel.

Durante la jornada, el Director General Académico (DGA), Edgar Isch, socializó la propuesta de los Modelos Educativo y Pedagógico de la UCE, un instrumento institucional diseñado para fortalecer la docencia, la investigación y la vinculación con la sociedad como ejes integradores del quehacer universitario. Este modelo plantea un acercamiento crítico a la realidad nacional, con el propósito de contribuir activamente a la solución de los grandes desafíos y problemas del país.

Por su parte, la Coordinadora de Posgrado, María Fernanda Recalde, destacó la importancia de proponer de manera conjunta, mejoras concretas a los procesos de posgrado. Señaló que cada director, directora y miembro del equipo administrativo conoce las dificultades cotidianas, por lo que el taller representó una oportunidad para plasmarlas en documentos institucionales y construir soluciones colectivas. Enfatizó, además, que como conocedores del ámbito académico y de la gestión de posgrados, es fundamental aportar propuestas que fortalezcan la calidad, eficiencia y proyección del trabajo en esta área estratégica de la Universidad Central del Ecuador.

CONTACTO

Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec

La jornada incluyó un trabajo grupal en dos mesas: una conformada por el equipo administrativo y otra por los directores y directoras de posgrado. En ambos espacios se generaron propuestas orientadas a fortalecer la planificación a corto, mediano y largo plazo, consolidar una oferta académica de excelencia, y promover la investigación, la innovación y la generación de valor económico, social, cultural y ambiental.

Asimismo, la Dirección de Aseguramiento de la Calidad (DAC) participó activamente brindando asesoría técnica y destacando la importancia de la evaluación permanente y la mejora continua en los programas de posgrado. Su intervención subrayó la necesidad de cumplir y superar los estándares de calidad académica, mediante procesos de autoevaluación y gestión eficiente de la información institucional.

El taller reafirmó el compromiso de la Universidad Central del Ecuador con la planificación estratégica, la calidad educativa y la transformación social, consolidando a la UCE como referente nacional en la formación de profesionales altamente capacitados y comprometidos con el desarrollo del país.

(N.S.)

